

15 de febrero de 2017

Departamento de Relaciones Institucionales
y Comunicación

EL PAÍS

Padres, profesores y alumnos abrirán las ponencias del pacto educativo

La subcomisión escuchará a más de 80 comparecientes. Podemos sopesa llamar a José Ignacio Wert y el PSOE solicita que Ángel Gabi-londo sea el primero



LOS 18 DEL CONSENSO

Hay 18 comparecientes cerrados por consenso en esta primera reunión de la subcomisión para el pacto educativo, que ha acordado también sesiones abiertas a la prensa de todos ellos. Son nueve sindicatos de profesores (ANPE, CSIF, CC OO, UGT, FSIE, STES, USO, CIGA y ELA); tres patronales educativas (FERE, CECE y ACADE); dos asociaciones de padres (CEAPA y CONCAPA) y cuatro de estudiantes (Sindicato de Estudiantes, CANAE, FAEST y UDE). Falta que los diputados acuerden el orden de sus comparecencias.

EL MUNDO Andalucía

De la Calle: "El futuro de la concertada lo determinará la demanda"

La consejera de Educación defiende el carácter "complementario, que no subsidiario", de los concertados, en medio de la polémica por la supresión de unidades

Lamenta la utilización de los alumnos en algunas de las protestas de los centros

MAGISTERIO

Pacto educativo a prueba de ideologías

Este próximo fin de semana se celebra una nueva edición de La Feria de los Colegios de Sevilla; el siguiente, La Feria de los Colegios de Valencia y Madrid. Nuevamente se incrementa notablemente el número de colegios participantes. Toda la escuela pública representada por las respectivas consejerías de Educación y casi 200 colegios privados y concertados. La Feria se ha convertido en el festival de la pluralidad educativa, de la autonomía escolar, de la diversidad de opciones pedagógicas y, en definitiva, de la libertad de Educación.



Iniesta: "La nueva orden de concertados educativos no supondrá ningún despido de docentes de la enseñanza pública"

El portavoz del PPRM, Javier Iniesta ha afirmado que "la nueva orden de concertados educativos aporta estabilidad y no supone ningún despido de docentes para la enseñanza pública". Iniesta ha criticado las declaraciones de la diputada socialista Ascensión Ludeña, "con la intención de generar debate y confrontación entre la enseñanza pública y concertada, faltando a la verdad".

EL MUNDO

La educación de los niños: una guerra entre padres y abuelos

Desde que comenzó la crisis, los abuelos son más que nunca baluartes familiares pero, ¿cómo se consigue el equilibrio a la hora de ocuparse de los niños? Dos claves: marcar límites y velar por el consenso

Francisco Muñoz es abuelo de ocho nietos y tiene claro que los tiempos han cambiado, que la comunicación hoy es de otra manera y que **hay valores que sólo los abuelos pueden transmitir a sus nietos** pero, para conseguirlo, hay que ganarse su confianza.



[Profesores, padres y alumnos, los primeros comparecientes en la subcomisión del pacto educativo](#)

Habrán 82 expertos y hay consenso en los partidos en que 18 de ellos procedan de las entidades representadas en el Consejo Escolar del Estado

El PSOE quiere que intervenga Ángel Gabilondo, mientras que Unidos Podemos citará a la 'marea verde' y no descarta llamar a Wert

La subcomisión parlamentaria creada en el Congreso para alcanzar un pacto educativo ha dado este martes su primer paso y ha llegado al **primero de sus acuerdos**.



lainformacion.com

[LA SUBCOMISIÓN DEL PACTO EDUCATIVO SERÁ “PÚBLICA” Y “TRANSPARENTE”](#)

Los portavoces de la Comisión de Educación del Congreso de los Diputados mostraron este martes su intención de que la Subcomisión para la elaboración de un gran Pacto de Estado Social y Político por la Educación, sea “pública” y no a puerta cerrada, puesto que “cuanta más transparencia haya, mejor vamos a funcionar”.

elconfidencial

[Los mejores países para ser padres y criar a los hijos \(y España cae estrepitosamente\)](#)

Muchos han sido quienes en los últimos años han decidido **abandonar su país de origen** para buscar nuevas oportunidades. Ya sea por motivos laborales, personales o por la situación política, antes de hacer las maletas es importante **informarse del país al que vamos**: sueldos, sanidad, condiciones de vida y trabajo, educación...



periodistadigital

[Ventajas de la enseñanza bilingüe en comunidades monolingües](#)

Los grupos bilingües obtienen resultados significativamente mejores que los no bilingües en gramática, vocabulario y uso del inglés

Un estudio, liderado por la Universidad de Jaén (UJA) demuestra los efectos positivos de la enseñanza bilingüe. En concreto, los resultados de la investigación evidencian los beneficios del bilingüismo en el desarrollo de la competencia lingüística en inglés y en el aprendizaje de asignaturas de contenido, así como la ausencia de repercusiones negativas sobre la lengua materna.

elconfidencial

[Lo que hay que tener para conseguir trabajo en 2020: las habilidades indispensables](#)

Educadores, gobiernos y empresas tendrán que ser proactivos para beneficiarse de la revolución que se aproxima: un 35% de las aptitudes hoy bien consideradas cambiarán

En menos de cinco años, **más de un tercio de las habilidades** que hoy se consideran importantes en el trabajo habrán cambiado. Nos encontramos a punto de comenzar la [cuarta revolución industrial](#), que transformará nuestra manera de vivir y trabajar.



[CCOO recurre la prueba de acceso a Universidad de la Comunidad de Madrid por "injusta y antijurídica"](#)

CCOO ha recurrido ante el Tribunal de lo Contencioso-Administrativo la nueva Evaluación de Acceso a la Universidad (EvAU) de la Comunidad de Madrid, que empezará el 6 de junio, por **considerarla "injusta y antijurídica"** y ha solicitado "medidas cautelares en los aspectos más lesivos para el alumnado".

